
各地同學會消息

真社 (1963)	朱鎮龍

安省培正同學會 2014 週年晚宴在 4月 12 日本來假座士嘉堡的龍騰金閣，一切就緒。誰知數星期前，龍騰
金閣廚房失火，廚房要裝修，遂要急急移師，及時找到附近的雅景豪苑舉行。

適逢我到多倫多省親，見通告就馬上報名，參加此盛會。代表香港培正同學會向林英豪校長和安省培正同
學會各位學長致以深摯的問候。

是晚英社 (1978)	的劉永安學長擔任大會司儀，並充當	“影相佬”，不在台上主持時，就拿着相機在台下
東奔西跑，笑口常開，忙過不亦樂乎 !	

老中青濟濟一堂。相信最長的應該是鵬社(1939)的林英豪校長。當晚最熱鬧的一群應是協社	(1964)	學長們，
坐滿了三圍人。相信是為了籌備今年回校慶祝金禧來熱身。真社 (1963) 也有一席，好幾位兩社學長是從美國過
來參加的。真協兩社同學雖是前後一年，畢竟多年同在校一起學習，一起成長，是晚正是離校多年後得重聚，
難得闊別能相認，又是樂也融融。

席上我被邀報告香港培正同學會近況。我略述了同學會已搬遷到培正小學A座地下的新會所，已於去年
11 月 16 日舉行開幕典禮。又同學會和校友專業顧問團隊義務協助，與承建公司經過多月的磋商，培正教育大
樓已取到入伙紙，年底的同學日大會將會在新禮堂舉行，全場報以熱烈掌聲。協社學長們知道會在新禮堂慶祝
金禧典禮，真高興極了。我再介紹了同學會近月來進行的一連串優化的工作，包括不斷完善香港培正同學會網
頁的工程 :	包括內容、設計、操作等。又今年 11	月為廣州母校創立一百二十五週年，同學會會聯同中學和小學
校方籌備慶祝活動，呼籲各學長屆時踴躍回校參加，一起為母校賀壽。

安省培正同學會 2014 週年聚餐晚宴

林英豪校長席上分享往日校史，暢談校園生活時光，師生感情，
寄宿趣事，昔日單倫理老師的逸事，搏得全場鼓掌。

席間加插了一個特別節目。這節目除了理事們外，出席各
位學長都不知道的。安省培正同學會為協社學長們慶賀金禧，
送上蛋糕一大個。協社學長們喜出望外，全場哄動，協社學長
們紛紛一起上台，站好了，來個大合照。協社的鍾寶穗學長台
上致詞道謝。其後，各位分享蛋糕，拿著蛋糕東奔西跑，同窗
聚首一堂，邊吃邊談，喜氣洋洋。

隨後，2014 年度理事會成員順利產生。新舊理事會成員人
才濟濟。隨即報告安省培正同學會正為今年來月籌辦一連串的
活動，包括麻雀大賽和高爾夫球大賽。自然再有一番熱鬧。

在多倫多期間，我再找得機會與林英豪校長，昕社	
(1975)	的呂禮斌學長和旭社 (1962) 的程慶生學長。一起在	
Starbuck 再聚，樂也融融。	
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